

Horn-Bad Meinberg, 26.01.2020

## Antrag an den Rat der Stadt Horn-Bad Meinberg zur Erstellung eines auskömmlichen Stellenplans

Im Zuge der aktuellen und vorheriger Haushaltsberatungen hat die Verwaltung in sehr nachvollziehbarer Weise deutlich gemacht, dass der aktuelle Stellenplan für viele Ziele und Vorhaben nicht ausreicht und die Personaldecke der Stadt Horn-Bad Meinberg insgesamt als dünn bezeichnet werden muss. So führen z.B. Krankheiten und Ausfälle schnell dazu, dass bestimmte Aufgaben nicht oder nur verzögert wahrgenommen werden können.

Wohlwissend, dass die Kapazitäten des Haushalts aktuell und leider vermutlich auch in Zukunft keine umfangreiche Aufstockung des Personals zulassen, wäre es für kurz- und langfristige Planungen hilfreich zu wissen, wie groß genau der Bedarf ist.

Die Kluft zwischen einem auskömmlichen und faktischen Stellenplan schärfer zu konturieren, würde auch helfen, in der Öffentlichkeit Verständnis dafür herzustellen, dass bestimmte Prozesse und Entwicklungen angesichts der aktuellen Personaldecke leider aber aus nachvollziehbaren Gründen nicht immer in der wünschenswerten Schnelligkeit möglich sind.

## Der Rat der Stadt Horn-Bad Meinberg möge vor diesem Hintergrund beschließen:

Gemeinsam mit den Leitungen der Fachbereiche erstellt der Bürgermeister im ersten Quartal 2020 einen auskömmlichen (und kommentierten) Stellenplan, der es ihrer Einschätzung nach ermöglicht, bestehende und künftige Herausforderungen (z.B. die Digitalisierung der Stadtverwaltung und Bürgerservices) in einer angemessenen und bürgerfreundlichen Zeit zu bewältigen. Der Stellenplan wird im Rat vorgestellt.

Martin Pauleikhoff Petringmeier